
Hi Zusammen,

ich habe die Geschichte letzten Endes gekürzt, weil ich an der Ausschreibung teil nehmen wollte und sie
extra dafür ausgedacht habe.
Buchprojekte habe ich genug im Kopf und auch wenn ich aus der Geschichte ein Buch hätte machen können:
ich will ja erst mal die aktuellen Ideen fertig bekommen.
Eine tolle Geschichte, die in der Schublade versauert, bringt ja auch nichts.
Ich bin selber auch gar nicht so ein Fan von Kurzgeschichten und würde mir auch nie eine Anthologie kaufen.
Aber ich möchte eben meine Vita etwas aufhübschen, damit meine beiden fertigen Buchmanuskripte vielleicht
eine Chance bekommen von den Lektoren gelesen zu werden.

Was sagt die Fachfrau: Bringt es etwas, wenn ich in meiner Vita einige Kurzgeschichten in Anthologien
veröffentlicht habe, dass mein Manuskript eher Beachtung findet?

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Kürzen Kürzen - jetzt ist es Mist...
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